



Prof. Dr. med. Klaus Wahle

Facharzt für Innere und Allgemeinmedizin

Prof. Dr. med. Klaus Wahle ist Experte für Präventionsmedizin und Impfschutz und setzt sich für eine weitreichende Änderung des Impfsystems im deutschen Gesundheitswesens ein.

Als ehemaliger Leiter des Arbeitsbereichs Allgemeinmedizin an der Westfälischen Wilhelms-Universität in Münster und Mitglied der Ständigen Impfkommission (STIKO) am Robert-Koch Institut kann der seit 33 Jahren praktizierende Mediziner auf breite Alltagserfahrungen im Impfwesen zurückgreifen.

Sein Ziel ist es, insbesondere junge Ärzte für das Thema Gripeschutzimpfung zu gewinnen.

Mit dem Projekt: Gripeschutz will er neue, kritische und konstruktive Impulse für die Reform der gegenwärtigen Impfabläufe setzen.

KURZVITA

1972 – 1974	<i>Chemiestudium, Ruhr-Universität Bochum</i>
1981 - 1986	<i>Ausbildung zum Facharzt für Allgemeinmedizin in Klinik und Praxis Abschluss: Arzt für Allgemeinmedizin</i>
1986	<i>Erlangung des Doktorgrads</i>
Mai 1986	<i>Niederlassung als Arzt für Allgemeinmedizin</i>
25.07. 2001	<i>Honorar-Professur an der Westf. Wilhelms-Universität Münster</i>
seit 04.01.2016	<i>Tätigkeit als angestellter Arzt in der Praxis Dr. Böggemeyer</i>

Aktivitäten und Mitgliedschaften

1992 - 2011	<i>Lehrbeauftragter für Allgemeinmedizin an der Westfälischen Wilhelms-Universität Münster</i>
2000 - 2011	<i>Leiter Arbeitsbereich Allgemeinmedizin der WWU</i>
1995 - 2011	<i>Instituts für Praxisforschung (PRAFO)</i>
2000 - 2015	<i>Mitglied des Instituts für hausärztliche Fortbildung im BDA (IhF)</i>
2004 - 2011	<i>Berufung in die Ständige Impfkommission (STIKO) am Robert-Koch-Institut</i>